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Niederschrift Nr. 33

über die Sitzung des Ortsbeirates Koblenz-Arzheim vom 29.02.2024

Auskunft
erteilt:

Herr Wilde Amt/EB: 90-Ortsvorsteher

Tel.: 0261 1330748 e-mail: ortsvorsteher.arzheim@stadt.koblenz.de

Koblenz, 20.08.2024

Anwesend sind:

Ortsvorsteher/in

1. Stv. Ortsvorsteher/in

2. Stv. Ortsvorsteher/in

Herr Wolfram Wilde,

Herr Dr. Andreas Metzing,

Herr Michel Weske, Nicht anwesend sind:

Herr Dietmar Heinrich,
Herr Wolfgang Hugo Korn,
Herr Michael Merz,
Frau Nadine Schmitz,
Herr Christof Schumacher,
Frau Cordula Strunk,
Frau Martina von Berg,

Tagesordnung:
Öffentliche Sitzung:

Teilnahme EB 67 bislang noch nicht bestätigt, wurde kurz vor der Sitzung aufgrund Erkrankung
abgesagt.
Daher erfolgte die Weitergabe des Informationsstandes von Ende Januar/Februar an die Zuhörer,
insbesondere an die persönlich eingeladenen direkten Anlieger des oberen Schulhofes bzw.
Bolzplatzes.
Rodung des Hanges zum Sitzungstermin bereits erfolgt, Submitierung der Maßnahme im April 2024,
Baubeginn im Mai 2024.

Ortstermin mit Architekt, EB 67 Planung/Bau, Anwohnern sowie Ortsbeirat, um nachstehende
Forderungen in der Planung berücksichtigen zu können:
Welche genauen Zeitlinien zur Umsetzung der Baumaßnahme.

Punkt 1: Information zum Planungsstand Stadtdörferprojekt Aufwertung Bolzplatz und
Umsetzungsmaßnahme durch EB 67

Punkt 2: Bürgerfragen und -anliegen
Punkt 3: Verschiedenes
Punkt 3.1: Ortsvorsteher
Punkt 3.2: Ortsbeiratsmitglieder

Punkt 1: Information zum Planungsstand Stadtdörferprojekt Aufwertung Bolzplatz
und Umsetzungsmaßnahme durch EB 67
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Welche Einschränkungen kommen ggf. auf den Schulbetrieb zu, hierbei Berücksichtigung der
Zirkusprojektwoche und der Arzheimer Kirmes.
Bepflanzung der nicht benötigten Hangschräge nach Errichtung der Tribüne/ Fertigstellung des
Bolzplatzes.
Wurde die Forderung nach Basketball in der Planung berücksichtigt?
Auf dem oberen Schulhof muss die Tribüne auf derselben Ebene beginnen, die durch den Asphalt
gebildet wird.
Fragestellung eines Anwohners:
Absperrung des gerodeten Hanges mit Flatterband ausreichend?

Keine weiteren Fragen oder Anmerkungen.

1. Einrichtung der Querungshilfe Kreisstraße unterhalb Kapelle; Umsetzung der Baumaßnahme

vom 29.02.24-12.04.24, zuerst Baumaßnahme am nördlichen Gehweg circa 2 Wochen, danach

Umsetzung des Planes auf Kapellenseite.

2. Weiteres Vorgehen Nutzung der Kirche als DGH: Anschreiben Anton Normann mit der Bitte

Termine von Seiten der Kirchenvertreter nach Ostern zu identifizieren, sobald Terminvorschläge

bekannt Weitergabe an Baudezernat, Vereinbarung eines Ortstermines mit Pfarrverwaltungsrat,

Redantur, Baudezernent + Nachfolger, Bauamt, ZGM, Ortsbeirat.

3. Dreck weg Tag 16.03.2024 – Bekanntgabe des Termins in Vereinsringsitzung am 27.02.24,

Ablauf wie im vergangenen Jahr Treffpunkt Dorfplatz CFA Vereinsheim, nach Sammelaktion

gemeinsames Grillen dort, GS sammelt mit den Klassen bereits am 15.03.2024, Vorbereitung

durch mich, Durchführung durch einen Vertreter? Dreck weg Tag 16.03.2024 – Bekanntgabe des

Termins in Vereinsringsitzung am 27.02.2024.

4. Karneval 2023/2024: Weiteres Vorgehen hinsichtlich der Nutzung der Turnhalle durch den TVA.

5. Wahlen 2024 – Anschreiben Stabsstelle Wahlen, Aufruf weitere Wahlhelfer zu identifizieren.

6. Vorschläge zu Terminen OBR Sitzungen 2024: Nachtragshaushalt 2024 Zeitraum 16.09.24-

23.09.24, Haushaltsplan 2025 Zeitraum 31.10.24- 08.11.24

7. Frostschäden an Straßen gemeldet, Rückmeldung EB 70 Schäden werden abgearbeitet.

8. Rattenproblematik Steinergraben an Stadtentwässerung weitergegeben, Rückmeldung

Giftködereinsatz im Kanal und Prüfung des Austausches des Schmutzfangeimers.

9. Parkplatz Turnhalle fertig gestellt – EB 67 kümmert sich um Findlinge zur Abgrenzung der

Baumscheiben.

10. Nachbesserungen im Bereich der Unterdorfstraße durch Straßenbaufirma nach Beschwerde eines

Anwohners.

Dietmar Heinrich:
- Instandsetzung der Kapelle wird circa 50.000 Euro kosten Klärung der Finanzierung seitens
Denkmalpflege.

Punkt 2: Bürgerfragen und -anliegen

Punkt 3: Verschiedenes

Punkt 3.1: Ortsvorsteher

Punkt 3.2: Ortsbeiratsmitglieder
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- Laubkörbe Grünfläche In der Strenge wurden aufgestellt Aufnahme in den Auftragsplan des
Gemeindearbeiters
- Situation Dorfplatz mit beschädigter Baumscheibe aufgrund Wurzel des Baumes in Verbindung
mit dem ohnehin zu erfolgenden barrierefreien Umbaus der Bushaltestelle einhergehend mit der
Möglichkeit der Umgestaltung des Dorfplatzes Verbindungsaufnahme mit Koveb und EB 67

Andreas Metzing:
- Gespräch mit Herrn Perry Metten-Golly zur Frage des Druckes von Infoschreiben der
Ortsvorsteher über die Druckerei der Verwaltung
- SPD Fraktion vor Ort am 18.03.2024 um 17:00 Uhr mit Themen Stadtdörferprojekt und
Doppelnutzung der Kirche, im Anschluss Fraktionssitzung im Vereinsheim FCA
- Photovoltaik Informationsveranstaltung nach Ostern ebenfalls beim FCA geplant

Martina von Berg:
- 11.04.2024 18.30 Uhr Stammtisch der CDU Arzheim Goldene Ente
- Bekanntgabe der Aufstellung als Ortsvorsteherin- Kandidatin

Nadine Schmitz:
- Sachstand Schulwegeplan muss erneut bei Schulverwaltungsamt angefragt werden

OV Wilde beendete die Sitzung um 21:37 Uhr. Eine nächste abschließende Sitzung soll zeitgerecht
vor den Kommunalwahlen bis Ende April bei Bedarf durchgeführt werden. Der Sitzungstermin
wird durch den Ortsbeirat noch abgesprochen und festgelegt.


